

POST-CORONA ZEIT IST KRISENZEIT

Man wollte meinen, dass nach Corona alles wieder 'gut' wird. Nun gilt die Pandemie seit Anfang April diesen Jahres offiziell als beendet, aber es scheint, als würde nun der Verzicht auf 'social distancing' in der Welt nur zu großem Chaos führen. Wir sind dankbar zu wissen: Gott ist unsere Zuversicht und Stärke. So steht es in den Psalmen. Er ist in diesen Herausforderungen an unserer Seite und wir vertrauen darauf, dass wir mit Jesus 'als Kapitän auf offener See' Kurs halten. Unsere Gebete gehören allen Opfern von Terror, Gewalt und Krieg und wir beten, dass Jesus in diesen Krisenzeiten Frieden, Heilung und Hoffnung schenkt.



KLIENT ALEX S. IM INTERVIEW - 'STABIL BLEIBEN'

1. Warum bist du hier? „Aufgrund von persönlichen Rückschlägen und beruflicher Unzufriedenheit griff ich zu Drogen. Schleichend verlor ich meine sozialen Kontakte, obendrein hab ich mich stark verschuldet, um meine Sucht zu finanzieren. Ende 2021 entschloss ich mich, dass es so nicht weiter gehen kann und entschied mich für die Entwöhnungsbehandlung bei Life Challenge.“

2. Was hat dir die Therapie gebracht? „In der Therapie lernte ich wieder soziale Bindungen zu knüpfen und mich in eine Gruppe einzubringen. Durch ein Angebot von Life Challenge habe ich einen Surfschein gemacht, wodurch Windsurfen zu einem großen Hobby für mich geworden ist. Ich glaube durch die Therapie bin ich insgesamt stabiler und selbstbewusster geworden. Ich habe mittlerweile wieder ein gutes Verhältnis zu Familie und alten Bekannten.“

3. Was war besonders an der Therapie bei Life Challenge? „Das Schönste für mich, war das Zusammenleben mit anderen Klienten. Das Therapieprogramm vermittelt Hilfe zur Selbsthilfe. Die christlichen Werte werden bei Life Challenge nicht aufgedrängt, das freiwillige Angebot habe ich als Bereicherung empfunden.“

4. Wie geht es jetzt bei dir weiter? „Zur Zeit befinde ich mich im betreuten Wohnen bei Life Challenge. Mein Ziel ist es, nächstes Jahr einen Arbeitsplatz und eine eigene Wohnung auf Fehmarn zu finden.“ Wir wünschen Alex von Herzen Gottes reichen Segen für seine Zukunft und dass er dieses Ziel erreicht.

SPORTPARCOURS AUF DEM CAMPUS

Die Diakonie Schleswig Holstein, sowie weitere Privatpersonen haben uns einen Bewegungsparcours der Firma Kompan gespendet. Diesen Parcours kann man als ganzheitliches Outdoor-Fitnesscenter verstehen. Dieser wurde im November diesen Jahres im Garten neben der Terrasse installiert. Wir sind dankbar für diese großzügige Unterstützung und auch die Klienten freuen sich sehr!



DANKE AUCH AN BETTI

Im April diesen Jahres hat uns bettl.de 36 Matratzen für unsere Klienten-Appartements gespendet. Wir sind sehr dankbar für diese "allnächtige" Bereicherung!

ABSCHIED VON MARIO FEUER NACH 10 JAHREN

„Eine bessere Anbindung an öffentliche Verkehrsmittel, unkompliziertere Verbindung zu Strecken in Richtung unserer Eltern und Kinder auf dem Festland, weniger Tourismussaison und auch einfach das Empfinden, dass noch einmal etwas Neues für uns dran sei.“ Das waren die Beweggründe die Mario und seine Frau schon seit einiger Zeit umtrieben und die nun dazu geführt haben, dass Mario uns nach über 10 Jahren treuer Mitarbeit im November diesen Jahres verlassen hat. Er war auf der Suche nach einer Aufgabe die „sinnstiftenden Einfluss auf das Leben jüngerer Menschen hat, BEVOR sie sich z.B. für Drogen entscheiden“. Der Weg führte Mario in die alte, vorherige Heimat (Bodenfelde in Südniedersachsen) zurück. „Im nächst größeren Städtchen Uslar, habe ich eine Anstellung in einer betreuten Jugendwohngemeinschaft bekommen und sehe in den zwei Häusern gute Möglichkeiten, praktisch mit den jungen Menschen zu arbeiten, ihnen Schritte in die Selbständigkeit zu ermöglichen und dabei von dem weiterzugeben, was ich bei Life Challenge gelernt habe.“ „Ich danke



gern zurück an Fehmarn, bin dankbar für über 10 Jahre mit lieben Menschen an meiner Seite, und bin gespannt auf Kontakte und Herausforderungen, die uns nun hier erwarten." Wir danken Mario von Herzen für seine wertvolle Arbeit bei Life Challenge. Seine herzliche und offene Art mit den Klienten umzugehen war immer eine große Bereicherung und hat einen Unterschied im Leben unserer Klienten gemacht. Danke Mario!

ABSCHIED VON ESTHER EHMKE



Auch in der Verwaltung stand in diesem Jahr ein Abschied an. Esther Ehmke hat uns im August 2023 in den Mutterschutz verlassen. Da Ihre Rückkehr ungewiss ist, haben wir vorerst Abschied gefeiert. Wir danken Esther für über sieben Jahre treue Mitarbeit. Für all ihr Herzblut für die Menschen in unserem Haus, sowie für Struktur und Ordnung, die sie durch ihre Tätigkeit geschaffen hat. Wir wünschen Esther Gottes reichen Segen in ihrer neuen, spannenden Aufgabe als Mutter.

NEUE IM TEAM:

LEA SCHNEIDER ist gelernte Medizinische Fachangestellte und seit 01.06.'23 im Team. Sie übernimmt den Aufgabenbereich von Esther in der Verwaltung. Nach zweimonatiger Einarbeitung freut sich Lea auf eine tolle Zeit bei Life Challenge.



THOMAS MANTEUFEL ist der neue Ergotherapeut



in der Klinik und übernimmt den Staffelstab von Mario Feuer. Vor gut einem Jahr absolvierte er zwei erfolgreiche Praktika bei Life Challenge, die ihm so gut gefallen, dass er schließlich seit 01.10.'23 fest bei uns ist. Wir freuen uns über seinen frischen Wind und die neuen Ideen, die er mitbringt!

DARIA & ROMAN OVSIANICHENKO kommen aus der Ukraine. Im Dezember 2022 hat Roman sich mit Förderung durch das Jobcenter Ostholstein bei uns beworben. Er hat einen sehr motivierten Eindruck gemacht und heute sind wir sehr froh, ihn in unserem Küchen-Team zu haben, auch wenn die Verständigung auf Deutsch noch schwer fällt. Im September diesen Jahres kam auch seine Frau Daria ins Team und unterstützt uns in der Hauswirtschaft. Beide sind eine große Bereicherung für Life Challenge!



OLIVER KNISCHKA ist Physiotherapeut und unterstützt uns seit November 2023. Oli ist schon seit langem auf Fehmarn zu Hause. In seinem Fach hat er über 20 Jahre Berufserfahrung. An der Arbeit bei Life Challenge interessiert ihn besonders der ganzheitliche Ansatz und der psychologische Hintergrund bei der Arbeit mit Suchtpatienten.



HAUS UND HOF

Das über mehrere Monate andauernde Bauprojekt mit unseren Klienten wurde in diesem Jahr fertig gestellt. Ein Sitz-Rondell für schöne Sommerabende im Garten von Life Challenge.



WAS KOMMT DANN?

Wir denken in diesem Jahr viel über den weiteren Ausbau des 'Life-Challenge-Campus' nach. Das Dachgeschoss des Neubaus, sowie die Sanierung des Altbaus sind uns ein Anliegen. Wir beten um Klarheit für die folgenden Schritte und auch für die mögliche Finanzierung durch Spenden und Fördergelder. Um den gestiegenen Strompreisen zu begegnen und um auf der "Sonneninsel Fehmarn" von den vielen Sonnenstunden zu profitieren, ist außerdem die Errichtung einer Photovoltaikanlage geplant.

AUSBLICK 2024 - VORFREUDE:

Life Challenge wird Ausrichter der Tagung der Arbeitsgemeinschaft christlicher Lebenshilfen (ACL) in Deutschland vom 07.-10.11. 2024. Die ACL ist ein freier Zusammenschluss von Beratungs-, Therapie-, Seelsorgeeinrichtungen, Kliniken und Initiativen, die sich auf der Grundlage des Evangeliums beauftragt wissen, hilfsbedürftigen Menschen zu dienen und ihnen Lebenshilfen anzubieten. Als Mitglied der ACL freuen wir uns, die Herbsttagung 2024 hier auf Fehmarn ausrichten zu dürfen!

VIELEN DANK DEN SPENDERN!

BIC: NOLADE21HOL | Bank: Sparkasse Holstein
IBAN: DE88 2135 2240 0179 1498 10
Verwendungszweck: „Betrieb Life Challenge allgemein“
Eine Spendenbescheinigung kann ausgestellt werden.

LIFE CHALLENGE FEHMARN E.V.

VR-Nr.: Amtsgericht Oldenburg i. Holst. VR 586 OL
Schulstr. 8 | 23769 Fehmarn
info@life-challenge.de | Tel: +49 (0) 4372/1415
www.life-challenge.de